
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 327 del 15/01/2024 Approvato il 15/01/2024
ORDINE DEL GIORNO: N. 221 del 28/12/2023 ODG Suppl. n. 02 del 09/01/2024 - ODG
Suppl. N. 04 del 10/01/2024 - ODG suppl. n. 9 del 15/01/2024
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Canto Leonardo P 10.22 11.10

Chinnici Dario P 10.05 11.10

Lupo Giuseppe P 10.10 11.10

Leto Teresa P 10.35 11.10

Zacco Ottavio P 10.05 11.10

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.05 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza del Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Delibera avente per oggetto " RATIFICA, AI SENSI DELL’ART. 34, COMMA 5 DEL DECRETO
LEGISLATIVO N. 267/2000, L’ADESIONE DEL SINDACO ALL’ACCORDO DI PROGRAMMA
RELATIVO AI PROGRAMMI DI RECUPERO URBANO PRU (EX ART. 11 LEGGE 493/93) - AMBITI
BORGO NUOVO E SPERONE, E AL PROGRAMMA INTEGRATO DI INTERVENTO PII (EX ART. 16
LEGGE 179/92) - AMBITO SAN FILIPPO NERI STIPULATO IN DATA 18/12/2023”

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 320 del 04/01/2024
6. Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 321 del 05/01/2024
7. Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 323 del 09/01/2024
8. Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 324 del 10/01/2024
9. Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 325 del 11/01/2024
10.Lettura ed approvazione del verbale della seduta n. 326 del 12/01/2024
11.Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna
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Il Presidente Zacco saluta e ringrazia il Dott. Sacco e precisa che la richiesta di
incontro di oggi è relativa all'argomento posto al punto 1 e chiede di relazionare sulla
stessa.
Il Dott Sacco precisa che il nuovo accordo firmato il 18 dicembre va ratificato entro
il 17 gennaio pena perdita dei finanziamenti. Si arriva a questo accordo in quanto nel
precedente i progetti non hanno avuto il via che doveva avvenire nei primi mesi, e nel
corso dei 3 anni si dovevano avviare le opere e successivamente negli anni
concludersi. Precisa che l'anno scorso, dopo l'istituzione dell’area, su input del
Sindaco si è cercato di interpellare gli uffici interessati per cercare di capire se si
poteva raggiungere il termine ma per vari motivi non si poteva arrivare per la
mancata progettazione non partita. Si è svolta una riunione con la Regione e si è
deciso di salvare i fondi che sono circa 58 milioni tra cui 11 milioni di
compartecipazione del Comune e quindi occorre fare un nuovo accordo.
Il Presidente Zacco chiede come sono suddivisi gli 11 milioni
Il Dott Sacco risponde. Aggiunge che nel nuovo accordo di programma alcuni
progetti si sono dovuti eliminare perché si è aggiornato il quadro economico di tutti i
progetti. La priorità su input dell’amministrazione e quello di salvare i progetti della
scuola. Si sono salvati i progetti che avevano già fatto spesa e quelli che avevano un
livello di progettazione avanzata. E’ stata inserita rispetto al precedente accordo la
piazza Primo Carmelo che non era stata inserita nel precedente accordo. Si sono
inseriti nei 3 anni dei progetti di manutenzione ordinaria e straordinaria di strade e
marciapiedi. E’ stato valutato comunque con la Regione, lo stato dell’arte di strade e
marciapiedi.
Questi sono i progetti nuovi rispetto ai precedenti
Il Presidente Zacco chiede quali progetti sono saltati
Il Dott Sacco precisa che tra gli altri è saltato il progetto verde di fondo Gibilmanna.
Precisa che i Rup hanno presentato delle problematiche per tutti i progetti per
problemi tecnici.
Il Presidente Zacco chiede quali saranno gli interventi confermati
Il Dott Sacco risponde
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Aggiunge che nel dovere estrapolare alcuni progetti si è cercato di mantenere intatte
le somme precedentemente destinate ai 3 ambiti e si è fatta una simulazione
riuscendoci con poche differenze e le elenca.
Il Vice Presidente Lupo circa i tempi, accenna ai termini che potrebbero cambiare
in base ad una dichiarazione di un articolo di stampa
Il Dott. Sacco risponde che la finanziaria deve essere ancora pubblicata e si deve
capire di cosa si tratta. Riferisce che il termine va ratificato entro 30 giorni e il
Comune sta arrivando proprio agli ultimi giorni pena decadenza.
Il Vice Presidente Lupo chiede se si può derogare con norma regionale e chiede di
sentire il Rag. Generale per capire se è possibile farlo
Il Dott Sacco risponde che se la norma ha una valenza in Sicilia, la ratio è quella di
sospendere il vecchio accordo.
Il Vice Presidente Lupo è dell'avviso di ratificare
Il Dott Sacco precisa che se non si ratifica entro il 17 di questo mese si perde tutto.
Si apre un dibattito
Il Vice Presidente Lupo chiede se con le fonti in una futura rimodulazione se si
possono coprire alcune opere del PNRR
Il Dott. Sacco risponde e dà lettura di altri interventi
Il Presidente Zacco precisa che la Commissione ha la delega della programmazione,
ribadisce come fatto anni prima che il confronto politico con la Commissione
competente è fondamentale.
Il Vice Presidente Lupo concorda
Si apre un dibattito
La Consigliera Leto chiede se è possibile rivedere qualche progetto dopo la ratifica
Il Dott. Sacco risponde che facendo relativa richiesta a porre attenzione su un
progetto è possibile farlo.
Il Presidente Zacco non essendoci altre domande saluta e ringrazia il Dott Sacco
Si decide di dare parere alla delibera in oggetto.

Sono presenti:
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ZACCO OTTAVIO (Presidente)

LUPO GIUSEPPE (Vice Presidente

CANTO LEONARDO (Componente)

CHINNICI DARIO (Componente)

LETO TERESA (Componente)

In ordine all’argomento trattato, delibera Procon. N. 570 del 22/11/2023,
avente ad oggetto: “ Parere art.7 L.r.65/81 sul progetto oggetto: “ Approvazione tariffe tassa
rifiuti (TARI) anno 2024” La Sesta Commissione ha espresso parere: FAVOREVOLE a
Maggioranza con la seguente votazione:

ZACCO OTTAVIO FAVOREVOLE

LUPO GIUSEPPE ASTENUTO

CANTO LEONARDO FAVOREVOLE

CHINNICI DARIO FAVOREVOLE

LETO TERESA FAVOREVOLE

Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 320 del
04/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 320 del 04/01/2024 è approvato all'unanimità
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 321 del
05/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 321 del 05/01/2024 è approvato all'unanimità
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 323 del
09/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 323 del 09/01/2024 è approvato all'unanimità
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Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 324 del
10/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 324 del 10/01/2024 è approvato all'unanimità
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 325 del
11/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 325 del 11/01/2024 è approvato all'unanimità
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta n. 326 del
12/01/2024
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 326 del 12/01/2024 è approvato all'unanimità
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 327 del 15/01/2024 è approvato all'unanimità
La Seduta è chiusa alle ore 11.10
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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